



30年の歩みを称えて

幕別町議会議長 関 口 茂 男

元気で長生きしたい。この事は高齢化社会を迎えて私達共通の願いであります。それにはなんと言っても適当に体を動かす事であります。また若い人達には健全な身心の発達を促すうえからスポーツは欠かす事の出来ない重要なものであります。

待望の東京オリンピック開催が間近に迫った昭和33年。すでに町内で各種のスポーツ同好会がそれぞれ活躍されておられましたが、会員の増加、組織の拡大などからこの方々の努力により幕別町体育連盟が創立されました事は、当時の社会情勢をふり返ってみると、まことに時宜を得たものであり、創立にご尽力された各位に敬意を表するものであります。

創立以来本町のスポーツは急速に普及発展し、各種目に優秀な選手を送り出し、各種大会等で活躍され、また関係者のたゆまぬ努力によって層の厚い優れた指導者の養成もなされるなど、今や管内の先駆的役割を果しておられる事はまことに慶びに堪えない次第であります。

さて今日、町内ではゲートボール・パークゴルフ・歩くスキーなどを始めとして、時代を反映した新たな種目が誕生しております。この事は、誰でもできる・楽しめる・自分に適した健康づくりなど、「町民皆スポーツ」へ一步脱皮したものと言えましょう。

このようにスポーツがお年寄りまで含めた身近なものとなってきた事の意義はまことに大きく、これ偏に創立以来30年。スポーツの普及発展に多大のご努力を傾注されてこられた貴連盟のご功績の賜であり深く敬意を表する次第であります。

此の度、連盟創立30周年を期して記念誌を刊行され、偉業を後世に遺されます事はまことに意義深い事であり、これを一つの契機として更に大きく飛躍されます事を祈念し祝辞といたします。